

Ref. Im.050-1. Cd. México, 21 de noviembre del 2023.

BOLETÍN DE PRENSA

MÉXICO RECIBE LA SEDE PARA ORGANIZAR LA 29 CONFERENCIA DE LA ORGANIZACIÓN ASIA PACÍFICO DE CALIDAD PARA OCTUBRE 2 AL 5 DEL 2024

El consejo directivo de países miembros de la Organización Asia Pacífico de Calidad en su reunión anual celebrada en Kathmandu, Nepal designó por unanimidad a Mexico como sede de la 29 Conferencia de la Organización Asia Pacífico de Calidad que es la reunión a nivel mundial de mayor importancia y que es marco para la entrega del Premio Mundial de Calidad que es la máxima distinción a nivel mundial a la que las organizaciones privadas o gubernamentales pueden aspirar como reconocimiento a la calidad de su organización, productos y servicios que ofrece.

Al aceptar Mexico la designación de sede informó que la 29 APQOC la efectuará juntamente con el 51 Congreso Nacional de Control de Calidad y el 26 Congreso Latinoamericano de Calidad por lo que el evento conjunto constituirá la más importante reunión sobre la Calidad a organizarse en el mundo durante el año del 2024.

La 29 APQOC se efectuará por tanto del 2 al 5 de octubre 2024 dando inicio el 1er miércoles de octubre como ya es tradición para que se realice el Congreso Nacional de Control de Calidad de Mexico.

En virtud de la urgente necesidad de preservar el agua se propuso como lema del evento: PRESERVEMOS EL AGUA, QUE ES FUENTE DE VIDA y como área central de estudio el de CALIDAD PARA LA SUSTENTABILIDAD.



Integrantes del Consejo Consultivo de la APQO reunidos en Nepal representando: Australia, China, Estados Unidos, Filipinas, Fiji, Indonesia, Malasia, Mexico, Nueva Zelanda y Srilanka,

Dirección de Comunicación
Instituto Mexicano de Control de Calidad